



Charger PC-43 Watch

Schwarz

Beschreibung

Der REALPOWER Charger PC-43 Watch ist ein kompaktes 43W Ladegerät, das mehrere Funktionen in einem Gerät vereint. Es verfügt über zwei USB-C PD-Ports, einen USB-A Anschluss sowie eine integrierte kabellose Ladefläche speziell für Smartwatches. Damit eignet sich das Ladegerät ideal zum gleichzeitigen Laden von Smartphone, Tablet, Powerbank oder Wearable - sowohl zu Hause als auch unterwegs. Die klappbare Watch-Ladefläche ermöglicht das komfortable Platzieren kompatibler Uhren während des Ladens. Mit Power Delivery über USB-C bis 20W sowie Quick Charge 3.0 über USB-A bis 18W sorgt das Ladegerät für schnelles und zuverlässiges Laden in einem kompakten, reisefreundlichen Design.

Technische Details

Eingang:	100-240V - 50/60Hz 1.0A max.
USB-C Ausgang (2x, PD):	5V 3A, 9V 2.22A, 12V 1.67A (max. 20W)
USB-A Ausgang (QC 3.0):	5V 3A, 9V 2A, 12V 1.5A (max. 18W)
Kabelloses Laden:	max. 3W (Smartwatch)
Gesamtausgang:	max. 43W
Abmessungen / Gewicht:	47x28x103mm / 103g

Description

The REALPOWER PC-43 Watch Charger is a compact 43W charger that combines multiple functions in one device. It features two USB-C PD ports, one USB-A port, and an integrated wireless charging area designed specifically for smartwatches. This makes it ideal for charging smartphones, tablets, power banks, or wearables at the same time, whether at home or on the go. The foldable watch charging surface allows convenient placement of compatible smartwatches during charging. With Power Delivery via USB-C up to 20W and Quick Charge 3.0 via USB-A up to 18W, the charger ensures fast and reliable charging while remaining compact and travel-friendly.

Technical Details

Input:	100-240V - 50/60Hz 1.0A max.
USB-C Output (2x, PD):	5V 3A, 9V 2.22A, 12V 1.67A (max. 20W)
USB-A Output (QC 3.0):	5V 3A, 9V 2A, 12V 1.5A (max. 18W)
Wireless Charging:	max. 3W (Smartwatch)
Total Output:	max. 43W
Dimensions / Weight:	47x28x103mm / 103g

